

くろつち便り

内容：くろつち会 GG 大会(10/11)／悪魔の辞典から最終処分問題に関する交流会(11/3)／野草折々／金曜集会(10/6)／作品展(別途パンフ配布)／核ごみ

くろつち会グラウンドゴルフ大会

報告：野口幸司郎

真夏のような強い陽射しの 10月11日開かれたくろつち会グラウンドゴルフ大会、最年長(87歳)の福盛哲夫さんをはじめ34名が田崎グラウンドに集いました。



開会式前に衆議院候補の「野呂正和」さんの選挙カーが会場に到着し、候補の力強い決意を聞き、衆議院選挙勝利の思いをお互いに再確認することでした。



競技では、意のままにならないボールに四苦八苦・右往左往しながら汗を流しました。その様子がほほえましく笑い声が絶えない楽しい大会になりました。

競技もさることながら、久しぶりに一同に会した仲間との積もる話も盛り上がり、懐かしい交流ができました。実行委員の皆さんには、企画・準備・運営等お世話になりました。ありがとうございました。

なお大会の結果は次の通りです。

- 優勝 中之浦慶二さん 31打
- 2位 桐原好昭さん 32打
- 3位 山口正徳さん 34打
- 4位 藤井イクエさん 36打
- 5位 大窪一視さん 36打
- BB賞 原浦博さん



金曜集会

毎月第1金曜日に実施している脱原発・反戦集会。10月は6日に行いました。

リナシティー近くの沿道で、帰路を急ぐ車に、「川内原発廃炉」「戦争法廃止」「憲法改悪反対」などを訴えました。

次回は11月3日17時～(1時間程度)

17時はまだ明るさが残っています。



シロノセンダングサ (キク科)

野草折々-9-

飯山春男さんに身近な植物を紹介して頂いています。

9回はシロノセンダングサです。



熱帯の原産といわれ、暖地の道端や荒地に帰化する1年草。

花期は7～11月で、コスモスを想起させるような白い花を咲かせる。

大隅路に群生して咲く姿は、旅人の心を和ませてくれる。

(2017年10月9日撮影)

(追記)この便りでは予算の関係で白黒写真ですが、今月30日からの作品展に飯山さんも野草写真を出品予定です。カラーで楽しめるはずです。

核のゴミ最終処分問題

に関する交流会

日時：11月3日(金・祝) 午後2:00

場所：打馬肝属教育会館

講師：青木幸雄さん

(宮崎の自然と未来を守る会)

是非、多くの方のご参集を！

・ストップ川内原発！3.11実行委員会では特性マップで適地とされた県内36市町村に、説明会の受け入れ拒否の陳情書を11月上旬に提出するそうです。

・そのために、11/1および11/2の両日、県本土の自治体キャラバンを実施する予定だそうです。こちらは11/2日E班により、10:00鹿屋市--11:30肝付町--13:30錦江町--14:00南大隅町--17:00鹿児島市着と行動予定。

核のごみマップ 地球物理の観点欠く

武蔵野学院大特任教授・島村英紀

9月18日付けの南日本新聞に掲載されていたので、多くの方が読んでいらっしゃると思います。

大雑把に要約すると

○日本で今まで大地震が起きてきたり、これから起きることが分かっていたりしている地域が「緑」とされている(例:静岡県静岡・清水など)

○沖合で起きる海溝型地震で大規模な津波に襲われないと保証できる沿岸地域は、地球物理学の観点からは日本のどこにもない。

○(原発構想の頃は知られていなかったが)地球物理学やプレートテクトニクスが進歩して、日本は四つのプレートが衝突している、珍しい場所だということが分かった。地震や火山噴火に関する科学には、まだまだ未解明の部分も多い。

○今回の「科学的」と称する地図には、地球物理学の知見は入っていないのだろうかと思わざるを得ない。

○まずはこれ以上、核のごみを増やすことだけは避けなければならぬ。

(角川文庫/A.ピアス) 40年以上前に購入した本で、だいぶ変色しています。

悪魔の辞典

著者は芥川龍之介によって日本に紹介されたという百年以上前の作家ですが、その風刺は現代にも通じます。今は岩波や講談社からも出版されているようです。お持ちの方もいらっしゃるでしょうが、その中から・・・

【大統領職】(PRESIDENCY) アメリカ政治の野外競技で球の役割をする油を塗った豚。

【大統領】(PRESIDENT) 国中のおびただしい数に及ぶ人間がそのうちの誰一人として大統領に選びたいとは思っていないことが明白に知られている——これはこうした連中についてだけ言えるのだが——少数グループの指導的人物。(某詩人の詩は省略)

上の風刺はまさしくトランプにぴったし、そして米に何でも追随する数少ない指導的人物の安倍晋三にもぴったしです(文責 樋園)